



Der Vorstand von Santa Isabel e.V.: Marianne Mack, ihr Schwager Dr. Michael Thoma und Barbara Dickmann freuen sich über die Spenden, mit denen sie viel Gutes bewirken können

Schöne Weihnachtsüberraschung: 30.000 Euro Spenden für Santa Isabel e.V.

22. Dezember 2025

Der Förderverein "Santa Isabel e.V. - Hilfe für Kinder und Familien" durfte sich in der Vorweihnachtszeit über großzügige Spenden in einer Gesamthöhe von 30.000 Euro freuen. Mit der Summe kann der Verein seine Hilfe für Kinder und Familien, die unverschuldet in eine akute Notlage geraten sind, weiter ausbauen. Der Gesamtbetrag stammt aus den Erlösen des Charity Golfturniers in Urloffen, bei dem 12.000 Euro zusammen kamen, gefolgt von einer Spende der Firma MEIKO mit 10.000 Euro. Auch der Kooperationspartner Transgourmet unterstützt die wertvolle Arbeit von Santa Isabel e.V. mit 5.000 Euro, ebenso wie die Volksbank Lahr mit 2.500 Euro und das Brauwerk Baden mit 500 Euro.

Die Hilfe kommt dort an, wo sie besonders dringend benötigt wird. Wenn schwere Krankheit, ein Schicksalsschlag oder plötzliche finanzielle Engpässe den Alltag von Familien aus der Region auf den Kopf stellen, zählt oft jede schnelle Entscheidung und jede konkrete Entlastung. Genau hier setzt Santa Isabel e.V. an und leistet unbürokratische Hilfe, die Betroffenen spürbar Luft zum Atmen verschafft.

Marianne Mack, erste Vorsitzende von Santa Isabel e.V.: „Diese große Unterstützung freut mich von Herzen und berührt mich sehr. Die 30.000 Euro bedeuten für viele Menschen in der Region ganz konkrete Hilfe - schnell, unbürokratisch und genau dann, wenn sie am dringendsten gebraucht wird. Ich danke allen Spenderinnen und Spendern, die mit ihrem Beitrag neue Perspektiven möglich machen.“



Der Vorstand von Santa Isabel e.V.: Marianne Mack, ihr Schwager Dr. Michael Thoma und Barbara Dickmann freuen sich über die Spenden, mit denen sie viel Gutes bewirken können